



学校教育目標

自ら学び、共に伸びる

熊野町立熊野第一小学校
令和4年5月24日
校長 青木 真智子

町長学校訪問



5月20日(金)熊野町長の学校訪問がありました。低学年も高学年も、タブレットや大型電子黒板を十分に使いこなしている様子を見ていただくことができました。2年生では、国語の時間に自分のタブレットを使って考えたことを先生に提出していました。6年生では、国語や算数の時間にデータで集約した考えや問いを互いに吟味したり、音楽の時間に表示された楽譜に合わせて流れる曲でリコーダーの指使いの練習をしたりしていました。これからも ICT を効果的に活用し、学習のねらいを達成するための授業改善をしっかりと進めていきます。



教職員の異動について

学級には通知をしていますが、育児休暇等に伴う教職員の異動についてお知らせします。

- ◎ ひまわり1組 担任 井手恒輝 ⇒ 神鳥紀子 (4月27日~8月1日)
- ◎ 2年1組 担任 安倍朱里 ⇒ 窪田有夏 (5月25日~)

よろしくお願いいたします。

スクールカウンセラーについて

年間9回、カウンセラーの先生が来られます。カウンセリングは、児童だけでなく保護者も対象です。お困りのことがあれば、お気軽に学校までご連絡ください。

カウンセラー 宮地 真紀(みやち まき)先生

面談時間 13:00-16:30

面談日 5/30 6/27 7/11 9/12 10/24 11/28 12/19 1/31 2/13

夏休み開放プールについて

先日行われた熊野町の運営協議会において、新型コロナウイルス感染症対策徹底の観点から、やむを得ず中止することとなりました。(PTA 救命救急法講習会も中止)

4月授業参観・PTA 総会について

4月23日(土)に授業参観・PTA 総会がありました。授業参観は密を避けるために2時間のうちのどちらか一方の参加とし、PTA 総会は各教室を繋いだリモート形式で行いました。子供たちは、おうちの人に頑張っているところを見てもらおうと、とても張り切って学習していました。



全校遠足について

5月2日(月)に全校遠足がありました。1・6年生は熊野第二小へ、2年生は呉地公園へ、3年生は熊野西防災交流センターへ、4年生は深原地区公園へ、5年生はレイクパーク本庄へ行きました。春の日差しの中、どの学年も楽しい思い出ができたようです。



1年生を迎える会について

5月6日(金)に1年生を迎える会が行われました。計画委員さんが一生懸命に考え、リモートで楽しい会を作り上げてくれました。各教室から大きな声が聞こえ、1年生もとても喜んでいました。

